

n°5

J u i n

2021

La lettre

de votre Conseiller

des Français de l'Étranger Monaco

Michelle MAUDUIT-PALLANCA



Chers Compatriotes français de Monaco,

N'ayant pas eu la possibilité de le faire par voie de presse, je tiens à remercier ceux d'entre vous qui ont soutenu la liste « Agir pour les Français de Monaco » lors des élections consulaires du 30 mai dernier.

Même si le résultat n'a pas été à la hauteur de nos espérances, je mettrai mon mandat au service de tous mes compatriotes français de Monaco, au nom de l'intérêt général et de la démocratie. Mais je voudrais ici rendre un vibrant hommage et remercier chaleureusement Henri FONTANA (1er colistier), avocat honoraire, Vice-Président du Comité d'Entraide des Français de Monaco, pour les résultats qu'il avait obtenus en son temps pour les Français de Monaco, enfants du pays notamment, en matière de fiscalité.

Avec l'équipe qui m'a accompagnée, nous travaillerons sur les sujets que vous nous ferez remonter et qui vous sembleront essentiels à la vie de l'ensemble des résidents français de Monaco. Bien sûr, nous poursuivrons au plan social l'action du Comité d'Entraide des Français de Monaco. Et dans cette optique, nous n'oublierons pas les enfants du pays, avec principalement le problème du logement, tout en prenant soin d'éviter une discrimination au sein de la communauté française de Monaco.

Comme je l'ai déjà évoqué au cours de la campagne électorale, nous pourrions poursuivre la réflexion sur la problématique de la fiscalité. En quoi les avancées obtenues en 2014 pour les Français établis à Monaco et leur

Renseignements pratiques

Ambassade de France
à Monaco

<http://mc.ambafrance.org>

En raison des circonstances sanitaires, votre attention est attirée sur le fait qu'il convient de prendre rendez-vous en appelant tous les jours de 14 à 16 heures, sauf le mercredi.

Tél. +377 92 16 54 60

« Le Roc Fleuri »
1, rue du Ténac
MC 98000 Monaco

descendants, pourraient-elles trouver leur prolongement vis-à-vis de tous ? De la même manière, sur les plans fiscal et social, quelle réflexion sur le maintien de la carte de résident et du certificat de domicile aux personnes âgées amenées à être accueillies dans un EHPAD situé dans une commune limitrophe de Monaco, faute de places en Principauté ?

Sur ces sujets, comme sur d'autres, je m'engage à faire remonter vos questions et propositions auprès de nos parlementaires, comme j'ai déjà eu l'occasion de le faire, et à vous tenir informés des retours, bien que je sois dorénavant en minorité au sein du Conseil Consulaire.

J'en profite pour vous signaler que, pour la promotion de son action au service des Français de Monaco, le Comité d'Entraide des Français de Monaco co-organise avec l'Union de la Presse Francophone, une conférence de Céline Cousteau au Musée océanographique le 24 juin prochain à 18 heures. Réservations : 06 18 83 58 71 ou cefm.reservations@gmail.com Entrée gratuite.

Avec l'expression de mon fidèle dévouement,



Michelle MAUDUIT-PALLANCA

Conseiller des Français de l'Étranger

Présidente du Comité d'Entraide des Français de Monaco

à la Maison de France

michelle@mauduit-pallanca.fr

www.mauduit-pallanca.fr

Me contacter

Pour joindre votre Conseiller des Français de l'Étranger, adressez votre message à l'adresse e-mail ci-contre.